

5 mai 2024

Sortie CAS Pierre-Pertuis au Bärenloch (SO)

Carine et Gigi nous ont organisé une belle balade dans le parc naturel de Thal.

Nous avons rendez-vous sur le Parking qui se situe à proximité de l'arrêt de car postal «Wolfsschlucht» (entre Welschenrohr et Herbetswil). La randonnée commençait dans les gorges de Wolfsschlucht, passant entre de hautes falaises, et une luxuriante végétation, dont certaines nous surplombaient. Le chemin traverse une gorge sauvage parsemée de grottes et de formes du relief marquées par l'érosion. Ensuite nous avons continué notre ascension vers le Bärenloch, c'est une magnifique voûte avec deux arcs rocheux. Nous y avons fait une petite pause, avant de passer dessus. Personne n'a eu le vertige. Merci à Carine et Gigi pour avoir assuré le lieu avec une corde.

Nous avons continué notre ascension avant de passer par une grotte un peu étroite.

Le timing était parfait ! les cloches de midi, ont sonné au loin. Nous avons piqué-niqué, avec un fameux vin blanc offert par Olivier et Sylvie, suivi d'un délicieux Sauterne apporté par Jeff et Monique. Avant de partir, Pierre à organisé la photo de groupe, avec l'étendard du centième.

Le temps était venteux et changeant, mais c'était agréable.

Le sentier nous a mené à l'auberge de montagne, Hinter Brandberg à 1162 m ou nous avons fait une petite pause-café. Puis nous sommes redescendus par un autre chemin pour arriver aux gorges, que l'on à redécouvert sous un autre angle.

Merci à tous.

Beatriz, Stéphane,

Christiane, Monique, Jeff,  
Sylvie, Olivier, Marlyse, Pierre,  
Carine et Gigi.







